

Lecciones del 2014

Iglesia Bautista

Mes de OCTUBRE—UNA IGLESIA MAS FUERTE EN FAMILIAS

5 de Octubre de 2014

UNA IGLESIA MAS FUERTE EN EL 2014
FAMILIAS MAS FUERTES EN UNIDAD

Lectura Bíblica: Todos los de la lección

Versículo de Memoria: Marcos 10:9—“Po tanto, lo que Dios juntó, no lo separe el hombre.”

Propósito: Enseñar acerca de la unidad que debe haber en nuestros matrimonios y hogares.

INTRODUCCIÓN:

Hoy día existen demasiadas separaciones y divorcios en los matrimonios y los hogares. Los hogares fueron diseñados por Dios para ser un lugar de refugio para los niños para que estos puedan crecer en la amonestación del Señor y algún día salir de este hogar para crear el suyo propio—Génesis 2:21-24. La única separación que debe haber en el hogar es cuando un hijo o una hija se casa y sale a crear su propio hogar. Los matrimonios terminan muchas veces en la separación y el divorcio por las siguientes razones...

I. YUGO DESIGUAL—II CORINTIOS 6:14-18

Muchos matrimonios terminan en el divorcio porque son de un yugo desigual. Es por esta razón que un joven o una señorita no deben contraer matrimonio si ambos no son:

- a. Cristianos—II Corintios 6:15. El incrédulo no se puede llevar bien con el cristiano pues no va a estar de acuerdo con lo que cree y práctica. Es por esta razón que muchos incrédulos se separan de cristianos—I Corintios 7:12-15. El creyente nunca debe ser el que no se lleva sino lo contrario.
- b. Creciendo en la fe—II Tesalonicenses 1:3. Si ambos están creciendo juntos en las cosas de Dios entonces se fortalecerán, pero si solo uno crece el otro se quedará atrás y será desigual la comunión y la relación. Deben leer la Biblia juntos, orar juntos, ir a la iglesia juntos, ganar almas juntos, etc.
- c. Caminando en la misma dirección—Filipenses 3:14. Hay muchas parejas que se juntan pero no tienen los mismos planes ni deseos en la vida y por esta razón son un yugo desigual. Tienen que conocerse bien para saber si tienen los mismos deseos, llamamientos y planes en la vida antes de juntarse.

II. CORAZONES ENDURECIDOS—Mateo 19:1-8

Los matrimonios terminan en el divorcio siempre porque hay uno o los dos que llegan a un punto que sus corazones están tan endurecidos que ya no pueden perdonar ni soportar el uno al otro. Dios quiere que seamos de los que perdonemos y soportemos las flaquezas y los errores de los demás—Efesios 4:31, 32. Tenemos que tener corazones tan tiernos que podemos perdonar 70 veces 7—Mateo 18:21, 22.

III. ROLES INCUMPLIDOS—Efesios 5:21-25; 6:1-4

En el hogar tiene que haber una buena ubicación del rol que tiene que cumplir cada persona. Si no cumplimos nuestro rol podemos llegar a causar división y separación en el hogar. Ese rol es...

- a. Someternos unos a los otros—Ef. 5:21. Todos respetar y considerar el uno al otro.
- b. Maridos ser la cabeza y amar a su esposa e hijos—Ef. 5:23, 25
- c. Mujeres sujetarse y respetar a sus maridos—Efesios 5:24, 33
- d. Hijos sujetarse a sus padres—Efesios 6:1-3
- e. Padres poner un buen ejemplo a sus hijos—Efesios 6:4

CONCLUSIÓN:

Dios quiere que nuestros hogares sean fuertemente unidos y que nada nos pueda separar. Cuando un hogar sufre una separación esto es porque no estamos haciendo algo en la forma en que Dios nos ha enseñado que debemos construir un hogar. Sigamos las instrucciones de Dios y tendremos hogares fuertes en unidad.

Lecciones del 2014

Iglesia Bautista

Mes de OCTUBRE—UNA IGLESIA MAS FUERTE EN FAMILIAS

12 de Octubre de 2014

UNA IGLESIA MAS FUERTE EN EL 2014
FAMILIAS MAS FUERTES EN ESPIRITUALIDAD

Lectura Bíblica: Todos los de la lección

Versículo de Memoria: Josué 24:15—“Y si mal os parece servir a Jehová, escogeos hoy a quién sirváis;...pero yo y mi casa serviremos a Jehová.”

Propósito: Enseñar acerca de cómo podemos lograr tener hogares donde Dios es verdaderamente honrado y obedecido.

INTRODUCCIÓN:

Hay muchos que quisieran tener un hogar “cristiano” pero no hacen lo que es necesario para lograrlo. No hay hogar que no tenga luchas, dificultades y discusiones pero cuando el hogar es cristiano esas situaciones tienen solución y pronto se vuelve a la comunión nuevamente. ¿Qué tenemos que hacer para lograr tener hogares donde hay comunión, perdón, amor y comunicación? Tenemos que establecer ciertas cosas en nuestros hogares si deseamos tener hogares que funcionen como deben funcionar. Lo que tenemos que establecer es...

I. DEVOCIONALES—Deuteronomio 6:1-8

Una de las cosas más importantes que una familia puede hacer para lograr que su hogar sea un hogar Cristiano es tener un tiempo juntos todos los días donde leen la Palabra de Dios. La Palabra de Dios es como agua que limpia nuestras vidas—Efesios 5:25-27. El que tiene el deber de reunir a la familia y tener este tiempo de lectura de la Palabra de Dios es el Papá. El Esposo es el que debe a diario reunir a la familia para que lean la Biblia y le den una aplicación para vivir ese día.

II. DEDICACIÓN DEL HOGAR—Deuteronomio 6:6-9

Cada hogar debe ser dedicado a Dios y se debe establecer que en cada casa no se permitirá:

- a. LA MENTIRA—Efesios 4:25. Nunca podemos permitir la mentira en nuestros hogares pues esto es invitar al diablo a la casa porque el diablo es el padre de la mentira—Juan 8:44.
- b. EL RENCOR—Efesios 4:26. El enojarse y no arreglar el problema es también dar lugar al diablo en nuestros hogares porque él es el padre de la división—Efesios 4:27. También hay que tener cuidado de no permitir que nuestros enojos nos lleven a la amargura, la ira, la gritería y las maldiciones—Efesios 4:31.
- c. EL ROBO—Efesios 4:28. El no robar comienza en la casa con no tocar lo que no es tuyo. Cada miembro de la familia debe respetar las pertenencias de los demás.
- d. LA VULGARIDAD—Efesios 4:29. No se debe permitir en nuestros hogares las palabras sucias sino siempre que digamos lo que ayuda y no lo que destruye.

III. DECIDIDOS A SERVIR A DIOS—Josué 24:15

Es importante que en cada hogar decidamos que todos estaremos siempre sirviendo a Dios como familia—Hechos 16:32-34. Una familia es una unidad y todos unidos deben siempre estar en la casa de Dios. No debemos dar lugar a que se queden algunos en la casa simplemente porque no quieren ir a la iglesia. Es importante que todos juntos sirvamos a Jehová y esto incluye estar en la iglesia juntos y servir a Dios en el área que somos llamados.

CONCLUSIÓN:

Si vamos a tener hogares fuertes en lo espiritual tenemos que tomar decisiones importantes y hacer lo que Dios quiere que hagamos para lograr esto. Seamos decididos a tener hogares que honren y glorifiquen el nombre de Dios y que seamos fuertes espiritualmente.

Lecciones del 2014

Iglesia Bautista

Mes de OCTUBRE—UNA IGLESIA MAS FUERTE EN FAMILIAS

19 de Octubre de 2014

UNA IGLESIA MAS FUERTE EN EL 2014
FAMILIAS MAS FUERTES EN ARMONÍA

Lectura Bíblica: Todos los de la lección

Versículo de Memoria: Efesios 4:31—“Quítense de vosotros toda amargura, enojo, ira, gritería y maledicencia, y toda malicia.”

Propósito: Enseñar acerca de la manera que podemos lograr tener la armonía en el hogar y una buena comunicación.

INTRODUCCIÓN:

Muchos hogares no tienen mucha armonía porque no saben bien cómo comunicarse los unos con los otros. Hay muchos hogares donde simplemente no se hablan el uno al otro y viven en un constante silencio mientras que hay otros hogares donde hablan de tal manera que todo el barrio se da cuenta de lo que está pasando en ese hogar. Es importante que haya armonía en nuestros hogares y que tengamos comunión los unos con los otros. Esto se puede lograr si evitamos las cosas malas que vemos en Efesios 4:31, los cuales son...

I. AMARGURA—Santiago 3:6-11

Amargura es el resultado en el corazón de una persona que está guardando un enojo o una herida por mucho tiempo sin solucionarlo. Dios quiere que seamos de los que perdonemos a otros para que no estemos llenos de amargura (Mateo 6:14, 15), porque si tenemos amargura en nuestros corazones, tarde o temprano esto saldrá por nuestras bocas—Lucas 6:45.

II. ENOJO—Efesios 4:26

Todos nos enojamos tarde o temprano pero lo malo es cuando permanecemos enojados y no arreglamos aquello que causó el enojo. Si dejamos que pasen días con ese enojo en nuestros corazones, no tendremos una buena relación con nuestros familiares.

III. IRA—Santiago 1:19, 20

Ira es el resultado de un enojo que ha llegado a un punto fuera de control. Dios no quiere que permitamos que la ira sea parte de nuestras vidas—Proverbios 15:18. Tenemos que tener control de nuestros temperamentos para que nunca nos dejemos llevar de la ira, pues la ira hace que los hombres hagan locuras—Proverbios 19:19. Nadie puede vivir con una persona iracunda—Proverbios 21:19.

IV. GRITERÍA—Hechos 19:23-27

Cuando una persona está siendo controlada por la ira esa persona terminará gritándole a otros. Cuando uno grita es porque no quiere escuchar lo que el otro tenga que decir sino que quiere que solo lo que él diga sea escuchado. Hay que controlar nuestro tono de voz para no ofender con gritos.

V. MALEDICENCIA—Marcos 7:21, 22

La maledicencia no es más que la blasfemia. Cuando una persona se deja llevar de la ira y la gritería tarde o temprano saldrá la blasfemia de su boca—Colosenses 3:8. Tenemos que tener cuidado de no dar lugar a la gritería pues en las muchas palabras siempre hay pecado—Proverbios 10:19.

VI. MALICIA—I Corintios 14:20

La malicia es hallar algo malo en todo lo que veo y oigo. Muchos no tienen armonía en su hogar porque hay mucha malicia, o sea, todos le ven algo malo en lo demás. Tenemos que tener cuidado de no ser negativos en todo sino creer el uno en el otro. La malicia solo lleva a los problemas y el odio—Tito 3:3. No seas un malicioso.

CONCLUSION:

Procuremos tener hogares fuertes en la armonía para que podamos vivir contentos juntos toda la vida.

Lecciones del 2014

Iglesia Bautista

Mes de OCTUBRE—UNA IGLESIA MAS FUERTE EN FAMILIAS

26 de Octubre de 2014

UNA IGLESIA MAS FUERTE EN EL 2014
FAMILIAS MAS FUERTES EN PERDONAR

Lectura Bíblica: Todos los de la lección

Versículo de Memoria: Mateo 6:15—“más si no perdonáis a los hombres sus ofensas, tampoco vuestro Padre os perdonará vuestras ofensas.”

Propósito: Enseñar acerca de la importancia del perdón en el matrimonio y en el hogar.

INTRODUCCIÓN:

Todos vamos a ofendernos los unos a los otros tarde o temprano o vamos a herir los sentimientos de alguien en nuestro hogar, pero tenemos que aprender a perdonar si vamos a tener un hogar que sea feliz. Tengo que decidir que voy a perdonar a los demás en mi familia cuando estos me hacen algún mal porque si no puedo perdonarles entonces Dios no me podrá escuchar cuando oro a Él—Mateo 6:15 y si no perdono tarde o temprano tendré un corazón endurecido y eso es lo que lleva a las personas al divorcio—Mateo 19:7, 8. ¿Cómo debo perdonar a las personas en mi casa y de mi familia?

I. SINCERAMENTE—Mateo 18:23-35

Tenemos que aprender a perdonar de todo corazón, o sea, con toda sinceridad—Ver. 35. El perdonar sinceramente significa que ya le hablo a mi familiar igual que antes, no le ando reclamando aquello que ya le perdoné, no le guardo rencor ni enojo después de haberle perdonado y dejo atrás aquello que hizo que me ofendió. Muchos no son sinceros a la hora de perdonar y por lo tanto los problemas siguen por tiempo y no hay comunión como debería haber—I Juan 1:7. Tenemos que perdonar a otros igual como Cristo me perdonó a mí—Efesios 4:32. El perdonar sinceramente es dejarlo atrás y recordar esa falla cada vez que hay una discusión.

II. SIEMPRE—Mateo 18:21, 22

Hay muchos que pueden ser sinceros en perdonar unas cuantas fallas, unas cuantas veces, pero muy pocos cristianos están dispuestos a perdonar repetidas veces pecados cometidos contra ellos. Si vamos a tener hogares bendecidos por Dios tenemos que aprender a perdonarnos no importa cuántas veces nos hayan fallado u ofendido. Recuerde que cuantas veces tu confieses tus pecados a Dios, Él te los perdona y te limpia de toda maldad—I Juan 1:9. Cuantas veces alguien en tu familia te falle y te pida perdón, debes perdonarle sin ver cuántas veces te haya fallado.

III. SIN MEDIDA—Colosenses 2:13

Cuando el Señor te perdonó tus pecados te los perdonó TODOS. No hubo una clasificación de pecados para ver cuáles iba a perdonar y cuáles no. Tenemos que tener cuidado en nuestros hogares de estar dispuestos a perdonar cualquier pecado que se cometa contra nosotros. Si creemos que hay algunas ofensas que nunca podremos perdonar, entonces no tenemos la actitud correcta. Si Cristo nos ha perdonado TODOS nuestros pecados, entonces nosotros debemos poder perdonar TODO pecado que cometan contra mí—Colosenses 3:13.

CONCLUSIÓN:

La falta de perdón es lo que endurece corazones. Tenemos que siempre perdonar si vamos a mantener corazones sensibles ante Dios y nuestras familias. No podemos tener hogares felices si tenemos corazones endurecidos.

Siempre sé no que perdonas a todos los que te ofender y así podrás tener un dulce hogar.